

PELATIHAN BAHASA INGGRIS MENGGUNAKAN KONTEN "ONLINE DICTATION" DI WEBSITE WWW.ENGLISHCLUB.COM KEPADA CALON PEKERJA CRUISE SHIP

The English Training Using Online Dictation "Content in www.englishclub.com Website For Cruise Ship Worker Candidate

Surip Haryani¹, Titah Ulan Damayanti²

¹ Dosen Prodi S1 Ilmu Keperawatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan

² Mahasiswa Prodi S1 Ilmu Keperawatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Madani Yogyakarta
e-mail : sharyani81@gmail.com

ABSTRAK

Para pencari kerja yang mencari pekerjaan di luar negeri umumnya berusaha meningkatkan kemampuan bahasa inggris. Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan, kepada kelompok pra kerja di daerah Kotabaru Jogjakarta, ada yang sedang mempersiapkan diri sebagai pekerja dikapal pesiar. mereka secara berkelompok belajar bahasa inggris. Mereka mendapatkan pelatihan gratis dari sukarelawan. Metode yang dilakukan adalah dengan memberikan pelatihan mendengar/*listening* dalam bentuk latihan dikte menggunakan konten "Online dictation" di website www.englishclub.com. Peserta palatihan adalah kelompok pra kerja yang terdiri dari lulusan SMA dan Kuliah yang sedang berproses menunggu keberangkatan sebagai tenaga kerja di kapal pesiar. Pelatihan diberikan dengan metode ceramah simulasi dan latihan. Pelatihan dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 14 Januari 2021 bertempat di Jl.Patimura Kotabaru Jogjakarta. Peserta pelatihan berjumlah 22 partisipan. Peserta pelatihan antusias dalam kegiatan pelatihan dan melakukan simulasi dan kegiatan yang dilakukan oleh team. Team pangabdian memberikan penjelasan dan contoh simulasi dari dimulai dengan ceramah, simulasi dan praktek. Peserta diberi kesempatan untuk mendengarkan audio *listening* dengan cara dictation dengan dua versi kecepatan normal dan lambat. Mereka kemudian mencatat apa yang mereka dengar dalam audio ketika versi lambat diperdegarkan setelah sebelumnya diperdengarkan audio dengan kecepatan normal. Penilaian diberikan ketika jawaban diberikan. Topik yang diberikan adalah topik dengan level basic dan intermediate. Mereka kemudian diberikan file audio beserta sumber referensi dari website www.englishclub.com sehingga mereka akan mampu melanjutkan belajar mandiri diluar sesi pelatihan dimana dalam sumber tersebut banyak sekali latihan yang bisa mereka gunakan untuk belajar mandiri. Diharapkan pelatihan ini memberikan manfaat besar dalam meningkatkan kemampuan *listening* peserta pelatihan.

Kata Kunci : pelatihan, bahasa inggris, *listening*, dictation

Abstract

Candidate of workers who look for a job abroad ara generally trying hard to improve their abilities in mastering theri english proficiency. Based on a preliminary study conducted to pre-worker group in Kotabaru Jogjakarta, it was found that some of them were preparing to work in a cruise ship abroad. They were studying English and they got free training from volunteers. The training was given un a form of dictation listening activity using "Online Dictation"content in www.englishclub.com website. The training was given to a group of pre-workers graduated from Senior High School and College. They were in a wait list to work in a cruise ship abroad. The training was given in a form of lecture, stimulation and practice. It was conducted on Januari 14, 2021 at Jl. Patimura Yogyakarta. There were 22 participants joining the training anthusiastically. The team gave a stimulation by playing listening audio with normal and slow versions of the speech. The two versions played once and the participants wrote what they listened in the audio during the slow versions played. The topic of the dictation includes in the basic and intermediate levels. At the end of the session the participants were given refrence resources and audio format for them to do self study. It is hoped that the participants can study and practice the dictation technique to improve their ability in listening skill independently.

Keywords: English, Dictation, Listening, Training

PENDAHULUAN

Lapangan kerja di dalam negeri diakui tidaklah sebanyak jumlah pencari kerja baik yang baru lulus ataupun pekerja lama yang di PHK atau belum juga memiliki pekerjaan setelah lulus sekolah atau kuliah. Para pencari kerja ini merupakan bagian dari masyarakat. Tidak semua para pencari kerja berkesempatan mendapatkan pekerjaan di dalam negeri dan sehingga mereka mencari pekerjaan di luar negeri sesuai dengan keahlian atau sesuai dengan kesempatan yang ada, baik sebagai tenaga profesional ataupun TKI. Mereka berusaha meningkatkan kemampuan profesional sesuai bidang yang mereka lamar dan satu hal yang sangat penting adalah meningkatkan kemampuan bahasa asing terutama bahasa Inggris sebagai bahasa internasional.

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan, di Englishopedia, sebagian besar kegiatan adalah speaking dan materi bahan ajar masih ada kekurangan di ketrampilan listening.

METODE

Kegiatan pengabdian masyarakat ini di laksanakan pada hari Kamis tanggal 14 Januari 2021 bertempat di Englishopedia Jogja yang berlokasi di Jl.Patimura Kotabaru Jogjakarta. Peserta pelatihan berjumlah 22 partisipan dan pelatihan diberikan dengan metode ceramah, simulasi dan latihan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat dengan judul Pelatihan Bahasa Inggris Menggunakan Konten "Online Dictation" Di website www.englishclub.com Kepada Calon Pekerja Cruise Ship alhamdulillah berjalan dengan lancar dan sesuai dengan waktu yang di jadwalkan. Kegiatan diikuti oleh kelompok pra kerja dengan usia sekitar 17-24 tahun. Mereka adalah kelompok pra kerja yang sedang dalam proses perekrutan tenaga kapal pesiar di luar negeri. Peserta pelatihan berjumlah 22 orang.

Trainer mitra memberikan kesempatan kepada team untuk memberikan pelatihan dikelas dengan sebelumnya memberikan penjelasan kepada peserta terkait tujuan dari kedatangan team pengabdian

kepada. Pelatihan diawali dengan penjelasan terkait materi yang akan di berikan dan tujuan diberikannya materi tersebut. Peserta mengakui belajar listening dalam bentuk mendengarkan musik atau menonton film dan belum secara khusus melakukan kegiatan dictation seperti yang akan diberikan oleh team waktu itu.

Pelatihan, simulasi dan kegiatan dilakukan oleh team. Team pengabdian memberikan penjelasan dan contoh simulasi dari dimulai dengan ceramah, simulasi dan praktek. Peserta diberi kesempatan untuk mendengarkan audio listening dengan cara dictation dengan dua versi kecepatan normal dan lambat. Mereka kemudian mencatat apa yang mereka dengar dalam audio ketika versi lambat diperdengarkan setelah sebelumnya diperdengarkan audio dengan kecepatan normal. Penilaian diberikan ketika jawaban diberikan.

Topik yang diberikan adalah topik dengan level basic dan intermediate. Penjelasan yang diberikan pada awal pelatihan adalah bahwa akan banyak muncul tanda baca yang akan diucapkan secara lisan dalam kalimat yang ada dalam audio. Team menjelaskan tanda baca apa saja dan bagaimana pengucapannya dalam bahasa Inggris. Kemudian peserta diminta untuk persiapan latihan listening yang dimulai dari level dasar.

Ketika team memberikan latihan listening level dasar, pada umumnya peserta cepat memahami dan dapat menyampaikan kalimat yang mereka dengar dalam audio dengan hampir sempurna, hanya sedikit sekali kesalahan secara umum. Namun ketika sudah masuk ke level intermediate, peserta sedikit mulai menunjukkan kesalahan atas beberapa kata yang mungkin belum familiar atau dengan topik yang diberikan dengan kalimat yang lumayan panjang. Secara umum kesalahan yang ditunjukkan adalah ketika mereka menemukan kata-kata yang terkait nama orang seperti contohnya *Lord Byron* yang untuk telinga orang Indonesia nama orang luar memang seringkali masih terdengar asing dan bagaimana menulisnya masih dirasa sulit. Kesulitan lain adalah ketika mendengarkan nama tempat seperti *Union Station*, dan beberapa kosakata yang mungkin

belum familiar terkait peribahasa.

Terkait kesulitan ini, penulis memberikan sumber referensi audio yang bisa mereka akses secara gratis dan juga bisa di unduh dengan lebih banyak lagi contoh agar peserta lebih familiar dengan nama orang, peribahasa, dan juga nama atau penamaan tempat. File audio beserta sumber referensi dari website www.englishclub.com dengan topik lebih banyak dan contoh lebih banyak juga diberikan sehingga mereka akan mampu melanjutkan belajar mandiri diluar sesi pelatihan dimana dalam sumber tersebut banyak sekali latihan yang bisa mereka gunakan untuk belajar mandiri.

Setelah kegiatan pelatihan selesai, pihak team berkomunikasi kembali dengan pihak mitra dan pihak mitra berterima kasih atas pelatihan yang diberikan. pihak mitra juga memberikan kesempatan dengan senang hati jika team pengabdian ingin memberikan pelatihan kembali di masa yang akan datang dimana mitra memang membutuhkan lebih banyak sukarelawan untuk memberikan sumbangsih pendidikan secara gratis kepada masyarakat yang membutuhkan sesuai slogan mereka yaitu pendidikan adalah hak segala bangsa

SIMPULAN DAN SARAN

SIMPULAN

Dari hasil kegiatan yang telah kami paparkan dalam bab sebelumnya dapat kami simpulkan beberapa hal sebagai berikut :

- A. Peserta merasa antusias dengan adanya pelatihan Pelatihan Bahasa Inggris Menggunakan Konten "Online Dictation" Di website www.englishclub.com Kepada Calon Pekerja Cruise Ship.
- B. Tujuan kegiatan adalah Penulis berperan memberikan dan menyediakan tambahan bahan ajar listening dengan memberikan banyak audio dictation serta sumber referensi yang bisa mereka gunakan untuk kegiatan pelatihan listening selanjutnya. Penulis mengambil tema yang merupakan hasil dari penelitian yang dilaksanakan pada tahun 2019 oleh penulis yaitu terkait dengan penggunaan konten "Online Dictation" di website www.englishclub.com
- C. Peserta mengakui belajar listening dalam

bentuk mendengarkan musik atau menonton film dan belum secara khusus melakukan kegiatan dictation seperti yang diberikan oleh team

- D. Pihak mitra merasa mendapatkan manfaat baik dari kegiatan pengabdian masyarakat yang diselenggarakan oleh pihak STIKES Madani Yogyakarta dan berharap adanya keberlanjutan dari kegiatan serupa kebutuhan relwan yang lebih banyak.

SARAN

- A. Diberikan peltihan yang berkelanjutan kepada kelompok prakerja lain dengan komposisi team yang berbeda dan materi baik kesehatan maupun bahasa inggris dan agama sesuai ciri khas institusi STIKES Madani Yogyakarta untuk menyampaikan visi misi STIKES kepada masyarakat luas
- B. Pihak mitra diberikan kesempatan untuk mendapatkan manfaat lebih yang bisa diberikan pihak STIKES Madani sebagai sarana promosi untuk semakin dikenalnya isntitusi oleh masyarakat

DAFTAR RUJUKAN

- Haryani, Surip. 2019., The Utilization of 'Online Dictation' Content In www.englishclub.com Website to Increase Students Listening Ability in Stikes Madani Yogyakarta
www.englishclub.com accessed on 13 January 2021
- Sulistyowati, Nining, 2019., Optimalisasi Pertumbuhan Dan Perkembangan Balita Dengan Pendidikan Kesehatan Tentang Sdidtkb Pada Orang Tua Siswa Di Paud Bunnaya Icbb Yogyakarta